

Vaud

Rando

**Le Conseil, les responsables de région, les baliseurs, les chefs de courses et les membres de Vaud Rando**

ont le douloureux devoir de vous annoncer le décès de

**Monsieur Eric Chambettaz**

leur Président de l'Association, Baliseur pour la région de Ste-Croix, Chef de courses et ami.

Présent à toutes les fonctions de Vaud Rando comme Baliseur dans la région de Ste-Croix, Chef de course ici et ailleurs ainsi que Président du l'Association, il connaissait parfaitement les joies et soucis de chacun et en tenait parfaitement compte dans ses décisions et ses projets.

Un soutien et un guide précieux nous a donc quittés beaucoup trop tôt.

Toutes et tous nous le pleurons et transmettons notre chaleureux soutien à son épouse et sa famille qui l'ont accompagné durant ces derniers instants.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.